

AUTOUR DU TOUQUET

STELLA-PLAGE

La douce quiétude de « la Forêt »

Tranquillité, confort, accueil : voilà ce que recherche la clientèle de la résidence de plein air



L'aire de jeux pour enfants est la nouveauté des aménagements pour 2018

M yriam est la directrice du camping et nous explique, formelle : « *Hormis les vacanciers du Nord ou du bassin minier, les Belges ou Parisiens qui nous visitent veulent quitter l'ambiance trop agitée des centre-ville. Ils se retrouvent donc dans un camping cosy au confort optimum.* » quoi de mieux donc, que « La forêt » pour se mettre au vert !

LE CONFORT DU QUOTIDIEN

« *Nous tenons à rester attentif à leurs demandes, c'est pourquoi les services proposés sont ceux du quotidien. Le pain, les boissons chaudes, le salon télé...* » et pour que confort rime avec sécurité, l'équipe veille sur tout ce petit monde.

Le rendez-vous de la semaine, et seule animation organisée en interne, c'est le tournoi de boules du vendredi, et pour les enfants, une aire de jeux flambant neuf à l'entrée de l'établissement.

Avec 154 emplacements sur 3 hectares de terrain, le développement des mobil-homes sur des parcelles type grand-confort et l'aménagement de routes et infrastructures reflètent la volonté de Caroline De Groote, gérante : « *Nous souhaitons*

154

C'est le nombre d'emplacements que propose le Camping de la Forêt, dont 116 résidents, 14 mobil-homes pour location à la semaine, week end et courts séjours

par-dessus tout que le client se sente bien, et que règne la convivialité dans un établissement à taille humaine. »

Parmi la trentaine de camping présents sur le secteur, la forêt affirme sa couleur et sa différence : « *Chacun a son identité. En fonction de son lieu, de sa gérance, de son équipe, l'image se construit.* »

« Nous souhaitons par-dessus tout que le client se sente bien, et que règne la convivialité dans un établissement à taille humaine. »

Caroline De Groote, gérante

Le téléphone sonne et Lucy, ren-

seigne d'éventuels visiteurs de l'Oise sur la proximité de la mer et les animations familiales. À pareille distance de Berck et du Touquet, Bagatelle et l'Aqualud sont à recommander par excellence ! Comme dans tout camping, règne cet esprit chaleureux, cette proximité avec les résidents. « *Ils sont quand même là jusqu'à huit mois par an. Nous les connaissons depuis des années.* » Mais ce qui est encore plus remarquable, c'est la bonne humeur contagieuse. Caroline regarde tout cela avec un œil attendri émerveillé : « *Lorsque quelqu'un est malade, son voisin tond sa pelouse ou fait ses courses...* » Sans aucun doute, sous les recommandations de Myriam, il ira faire ses courses au marché du Touquet... et à vélo ! ■ DAVID BONFY

INFOS PRATIQUES

Camping de la Forêt *** : 149 Boulevard de Berck, 62780 Stella Plage
03 21 94 75 01
info@laforetstella.fr
Facebook Camping La Forêt Stella Plage
Instagram Camping La Forêt Stella Plage

En Images



Caroline De Groote, gérante, entourée de Myriam, Directrice, et Lucy, hôtesse d'accueil.



Myriam Devauchelle vient d'Amiens, pour la sixième année. Elle a choisi le camping de la forêt pour le contexte environnemental de la Côte d'Opale, mais aussi pour la bonne réputation de l'établissement. N'ayant pas de voiture, « *Ici tout est à proximité, les commerces, le marché, la plage... et je peux profiter de mes petits-enfants une semaine par an à la mer !* » Sa petite-fille Sihem, 7 ans, ne boude pas son plaisir non plus : « *J'adore le parc de jeu, et la grande télé pour regarder le foot, mais surtout... C'est des supers vacances avec mamie !* »



Chaque vendredi après-midi, c'est tournoi de pétanque. Ambiance garantie !



Francine et Jean-Bernard sont là six mois par an depuis 10 ans. Ils sont de Mouscron (Belgique). « *C'est tellement agréable cette tranquillité, et c'est bien plus calme qu'en Belgique... nous avons aménagé un petit jardin avec des tomates et du basilic. Nous sommes tellement biens ici... qu'à peine rentrés en Belgique, nous ne pensons qu'à une chose : revenir !* »